



Comité Paritario del Hospital Rengo recibe Certificación Bronce desde Mutual de Seguridad

En una ceremonia que contó con la presencia de la directora del Hospital Ricardo Valenzuela Sáez de Rengo, Margarita Yercio Bravo, subdirectores, representantes gremiales, jefes de servicio y encargados de unidades de apoyo, el jefe zonal de la Mutual de Seguridad de la Región de O'Higgins, Ignacio Díaz Vásquez y su equipo, se entregó la Certificación Bronce al Comité Paritario de Higiene y Seguridad del Hospital de Rengo, en reconocimiento al cumplimiento de normativas vigentes referentes a la seguridad e implementación de actividades saludables que promueven un ambiente de trabajo seguro y saludable para las funcionarias y funcionarios del establecimiento.

Al respecto,



la directora del Hospital Ricardo Valenzuela Sáez, Margarita Yercio Bravo, manifestó su alegría por este hito, donde por primera vez el recinto salud recibe Cer-

tificación Bronce. "Este reconocimiento como equipo, nos hace sentir satisfechos de la labor realizada y ver el gran trabajo en equipo que ha realizado el Comité

Paritario, en pro de la salud de los funcionarios y funcionarias, nos llena de orgullo y sin duda esta Certificación Bronce refleja y refuerza los lineamientos de esta dirección que son: la labor en equipo, el trabajo colaborativo y unido para generar climas saludables y estables para nuestro personal".

En esta misma línea, el experto en prevención de riesgos y asesor de Mutual de Seguridad, Javier Namuncura Rojas, indicó que "estamos muy felices de entregar al Hospital Ricardo Valenzuela Sáez, este reconocimiento a la gestión del Comité Paritario en Categoría

Bronce, donde felicitamos a la presidenta y todo el equipo, también agradecemos el compromiso y el trabajo de cada colaborador del comité y los instamos a cumplir el desafío, que es obtener el certificado plata u oro y nosotros estamos dispuestos a asesorarlos en ello".

Por su parte, la presidenta del Comité Paritario de Higiene y Seguridad del Hospital de Rengo, Estefanía Herrera Silva se mostró entusiasta señalando que "estamos muy contentos de haber logrado esta Certificación Bronce, porque fue un trabajo arduo, donde muchas veces no fue fácil y a pesar de

ello, pudimos tener este gran reconocimiento, gracias a todo un equipo detrás que hizo todo posible en beneficio del personal del hospital".

Finalmente, la prevencionista de riesgos del Hospital de Rengo, Bárbara Yáñez Cornejo dijo que "es primera vez que se logra una certificación en Categoría Bronce de nuestro Comité Paritario. Un hito, porque esto se acompaña de una gestión de personas que trabajan en nuestro establecimiento y vamos por plata u oro. Estamos felices, porque detrás de este reconocimiento, están nuestros funcionarios y su bienestar".

